
～磨いて 輝こう～

本 日 第２０６７回 ２０１３年８月 ２日(金） No.１９５７

本日のプログラム Today's Program 卓話担当者：プログラム委員会

点 鐘 卓話者：ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ 斎藤 直美君 （豊田ＲＣ）

ロータリーソング「君が代」・「奉仕の理想」 演 題：「ロータリー雑感」

前 回 第２０６６回 ２０１３年７月２７日（土） 記 録

○斉 唱：「奉仕の理想」
○出席者：会員26名中16名出席 出席率61.53％

前々回補正出席率 7月19日分 100％

会長あいさつ 箕輪 良孝

今日は夜間例会です。今年度も船出して、港

の明かりが見えなくなり大海原にいよいよ漕ぎ

出していきます。ロータリー号が大海原を乗り

切るためには親睦というエネルギーが必要です。

今宵大いに親睦のエネルギーを培っていただき

たく思います。

仏教には五戒と言って戒律があります。その

うちに「不飲酒戒」という戒律があって、酒を

飲むことが禁じられています。釈迦生誕後２～

３世紀に大乗思想が高まってその流れが日本の

仏教の根底にあります。この戒律を、酒を飲ん

でもいいが酒に飲まれてはいけないと拡大解釈

し、大いに飲酒を楽しめる国になっています。

この国に生まれてよかったと感謝しています。

しかしくれぐれもご用心を。親睦活動委員会の

皆様に感謝します。

幹事報告
・7/19 第2回クラブ協議会 於商工会館 箕輪

会長以下10名出席

・7/19 中部経済新聞社取材 於商工会館 箕

輪会長

・7/23 愛知長久手ＲＣ表敬訪問 於トヨタ博

物館 箕輪会長、加藤幹事出席

・7/24 瀬戸ＲＣ表敬訪問 於瀬戸商工会議所

箕輪会長、加藤幹事出席

・7/26 地区国際奉仕委員長会議 於名鉄ニュ

ーグランドホテル 西尾国際奉仕委員長出席。

・7/26 地区会員増強委員長会議 於名古屋国

際センター 古橋会長エレクト、髙島会員増強

委員長出席

・本日の会合：なし

・次回の会合：第５回理事役員会

・例会変更のお知らせ： 別紙

ニコボックス
〇本日、夜間例会に出席して。 箕輪 良孝君

加藤 清久君、浅野 善吉君、飯田 幸雄君

井田 武憲君、唐井 仁一君、菊田 利昭君

桜井 雅博君、髙島 昇君、谷口 伸夫君

丹羽 敏行君、舟橋 龍秀君、古橋エツ子君

古橋 裕志君、森井 晴生君、山田 直樹君

夜間例会
親睦活動委員長 唐井 仁一

2013〜2014年度になって初めての夜間例会を

藤が丘の美舟にて開催しました。

ロータリーを考える月間

８月 ９日 （金） ８月１６日（金） ８月２３日（金） ８月３０日 （金）

例 卓話担当者：髙島会員増強委員長 定款第6条第一節 卓話担当者：ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ 卓話者：菊田 利昭君

会 卓話者：ﾒﾃﾞｨｶﾙﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄﾌﾟﾗｽ 休会 国際奉仕委員会 演題：「自己紹介」

予 山本 律江 様 卓話者：西尾 輝久君

定 演題：「活気に溢れる魅力的な 演題：｢国際奉仕について｣

組織作り」



年度初の親睦活動で、参加者がどの位になる

のか心配をしておりましたが１６名の参加があ

り、まあまあの滑り出しが出来たのかなと思っ

ております。箕輪会長の挨拶にありましたよう

に、現在は港を出港して大海原に漕ぎ出したと

ころで、これから荒波にもまれながら航海をし

ていかなければなりませんが、皆さまの協力を

頂きながら親睦活動委員一同頑張って活動して

まいります。

今回は米山奨学生の陳淑珮さんにも参加して

頂き、会員の皆さんとの親睦を深めてもらいま

した。彼女は日本のお酒にも精通していて、旅

行に行った先でお酒の利き酒をしたりしている

そうです。日本にきて７年程たつそうですが日

本の文化もおおいに見聞して、帰国した時には

日本の事を一人でも多くの人々に紹介する宣伝

ウーマンとなり、台湾と日本の架け橋になって

ほしいと思います。

会場では縦長のテーブルを挟んで向かい合っ

て座りましたので、会話も弾み大変和やかに過

ごすことが出来、会員相互の親睦が図れました。

今回初めて夜間例会に参加された方も居られま

したが、これを機会にまた参加をして頂けるこ

とを願っております。

今後も会員同士の友情が深まるように趣向を

凝らした行事を行っていきます。一人でも多く

のご参加をお願い申し上げます。

△箕輪会長のご挨拶

△ 「奉仕の理想」の斉唱

△井田ﾊﾟｽﾄ会長乾杯の発声

△米山奨学生 陳さん（左）

△なごやかに親睦！

－名古屋市名東区藤が丘 美舟において－


